



# THE ROTARY CLUB OF NAGANO WEST 長野西ロータリークラブ



例会 毎週金曜日 12:30～13:30 ホテル国際 21  
事務局 〒380-0838 長野市県町 576 ホテル国際 21 内  
☎026(235)2800 FAX026(235)0016  
e-mail:nwrc1987y@sweet.ocn.ne.jp

会長／村田弘志 幹事／瀧澤 聡 クラブ会報委員長／小山亮一  
SAA／清水光朗 副SAA／中島 勉

第1527回例会 2019年（令和元年）8月23日（金）

## ロータリーは世界をつなぐ ROTARY CONNECTS THY WORLD

### 会長挨拶 村田弘志会長

今日はロータリークラブの運営組織についてお話しします。ロータリークラブでは、会長と幹事がクラブを代表します。会長は審議決定機関の代表を務め、幹事は執行機関の代表者となります。

クラブの審議決定機関としては、年次総会、理事会（長野西RCではクラブ協議会として開催）があります。年次総会は12月に開催され、主に次年度の理事・役員を選任を行います。クラブ協議会は理事・役員・委員長が参加して毎月1回開催されます。そこではクラブ運営に関するあらゆる議題について審議します。

例会場のひな壇にはSAAと副SAAという方々が座っています。SAAとはSergeant At Armsの略で、直訳しますと「武装した軍曹（自衛隊でいえば曹長）」という意味です。中世ヨーロッパにおけるレセプションの会場監督が起源です。ロータリークラブでは例会場の秩序を保つための最高権限者です。開会宣言と閉会宣言もSAAの職務になります。

副SAAは、SAAの補佐で、長野西RCの場合は、例会の司会進行を副SAAが担当しています。

長野西RCでは、クラブ奉仕委員長、職業奉仕委員長、社会奉仕委員長、国際奉仕委員長及び青少年奉仕委員長が理事となります。なお、長野西RCの理事会は先の5人の理事のほか、会長・幹事・副会長・直前会長・会計・SAAで構成されます。

### 竹内喜宜さんへロータリー財団より認証品授与

此の度1000ドル寄付をされて累計額が6,000ドルになりマルチプル・ポール・ハリス・フェロー5となりました。認証品は、襟ピンサファイア5粒入りです



### 8月のお祝い事 おめでとうございます



- <結婚記念会員>竹村利之さん
- <夫人誕生記念>池田加代子さん  
粕尾京子さん 相馬明子さん
- <会員誕生記念>  
小出昭雄さん 高橋英司さん

### 幹事報告 瀧澤 聡幹事

- ・明日24日地区米山奨学セミナー・R財団セミナー 松本大学にて開催。飯田国際奉仕委員長、坂本ロータリー財団委員長、竹内ガバナー補佐出席。
- ・次週 クラブ協議会 11:45～ 扇の間
- ・本日例会終了後、第4回IM・会員セミナー実行委員会開催。

出席・ニコBOX報告 村田秀雄例会運営委員

8/23 (会員45名) 出席28名出席率66.67%

- ・竹内喜宜さん☆暑さを元気でのり切りましょう！
- ・村田秀雄さん☆長い盆休み、フェリーに乗って北海道へ行ってきました。走行距離1700キロを走りました。
- ・川橋昭義さん☆前回は欠席しました。
- ・村田弘志さん・清水光朗さん・高橋英司さん
- ・瀧澤 聡さん☆まだ暑いですね。

・合計 13,000円 ・累計 111,522円

職場例会について 若麻績信昭委員長

9月6日(金)は職場例会で集合場所についてですが、現地集合とするか来週のクラブ協議会にて検討したいと思います。またホテルに戻り葵の間に昼食(11:45~)予定ですが、全員揃ってから頂きます。

交換学生 エオリア・プランさん来日



エオリアさん、無事到着しました。  
中村和泉さん、行ってらっしゃい。



8月26日上田高校に初登校しました。  
当クラブからは、松本カウンセラー、飯田国際奉仕委員長が同行

8/30 本日のプログラム

会員卓話 佐藤吉朗さん  
「自己紹介」

例会案内

9月6日 職場例会 長野地方裁判所見学

会員卓話 池田潤さん

「自己紹介」



群馬県沼田市で、昭和48年に生まれ46歳です。小学校3年生から誘われて卓球を始め、高校3年生まで続けました。小学校5年生から高校3年生まで、群馬県代表として、関東大会や全国大会に出場することができました。今は全くラケットを握る機会はありませんが、ひとつのことに打ち込めたことは大変良かったと思っています。浪人時代は、もっと勉強すればと後悔していますが、毎日楽しく遊んだことも今になってみると良い思い出です。大学卒業後、大和証券に入り、3年くらい頑張っ、独立できたらいいなと思いつながら、会社経営者を中心に新規開拓をしていました。その思いとは違って、現在に至っております。東京で研修した後、新潟、京都、渋谷、名古屋と営業し、池袋西口支店長になり、この4月に長野に参りました。色々な土地、色々なお客様を知ることができ、とても楽しく感じています。

令和を迎え、平成の株式市場を振り返ると、大きな暴落が4回ありました。平成バブル崩壊、金融システム不安、ITバブル崩壊、そしてリーマンショックです。だいたい7年程度の周期がありますが、これは脳科学的にも証明されているようです。また、7年を8回繰り返すと元の感性に戻るとも言われています。政治の世界では、吉田茂首相のバカヤロー解散後、鳩山首相からの短期政権を経て岸首相誕生のその56年後、吉田首相の孫の麻生総理の解散後、鳩山由紀夫首相からの短命政権を経てからの岸首相の孫の安倍首相誕生といったこと。また、東京タワーの55年後にスカイツリーが出来たり、1964年の56年後の2020年にまた東京でオリンピックが開催されます。度々、大きな暴落は起こりますが、現在の世界人口は74億人から2050年には97億人となる予想があります。実に1日20万人増えていくペースです。人口が増えるというのは、エネルギーや食料、工業原材料など需要は拡大する訳ですので、投資は長期でされることが重要であると思います。